

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 16. Oktober 2014

Auktion bringt Spende für "Rettet Kinder - Rettet Leben e.V."



Gestern Vormittag wurde dem Verein "Rettet Kinder - Rettet Leben e.V." eine Spende in Höhe von 1260 € überreicht. Das Geld wurde bei einer Auktion gesammelt, in dessen Mittelpunkt eine Riesen-Zucchini von 1,08m Länge stand. Die Aktion wurde von Siegfried und Rosemarie Kaiser initiiert, die dem Vorsitzenden Hans-Dieter Seydel und dessen Stellvertreter Rainer Kraft den Scheck überreichten. Auch Bürgermeister Daniel Tybussek war anwesend und freute sich mit dem Verein über die Spende.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de